



Serda Budiono Sampaikan Pentingnya Toleransi Umat Beragama Kepada Warga Kampung Pancasila

Maskuri - HST.KAMPAI.CO.ID

Apr 7, 2022 - 20:24



Serda Budiono Sampaikan Materi Toleransi Antar Umat Beragama

BARABAI-Usai diresmikan Desa Babai Sebagai Kampung Pancasila pertama di

HST beberapa waktu lalu oleh Wakil Bupati HST H.Drs Mansyah Saberi, kini Babai terus menerus melakukan sosialisasi tentang penanaman butir-butir Pancasila sebagai landasan bangsa kepada warga.

Seperti yang dilakukan oleh Serda Budiono selaku Babinsa desa Babai memberikan sosialisasi tentang toleransi umat beragama bertempat di Kantor desa Babai Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Kamis (07/5).



Disampaikan oleh Serda Budiono, Kita hidup di negara yang sangat majemuk. Ini yang membuat Indonesia luar biasa dan kaya, tidak cuma kaya akan alamnya saja, tetapi budaya, suku, bahasa hingga agama juga menjadi nilai tersendiri,”katanya

Toleransi beragama adalah sikap untuk yang saling menerima dan keterbukaan terhadap adanya umat dengan agama yang beragam. Tidak peduli terhadap agama apa yang dianut, setiap orang selayaknya dapat saling menghargai satu dengan yang lain, Tujuan dari toleransi beragama yaitu untuk membuat suasana atau situasi yang dan harmonis serta menciptakan kerjasama antar umat beragama.

Sejak dulu Indonesia sudah mengenal toleransi dan sampai sekarang masih berjalan dengan baik, terbukti kita dapat jumpai tempat ibadah yang salih berdekatan, Kemudian lahan parkir tempat ibadah tertentu, dipakai untuk keperluan ibadah agama lainnya. hal semacam ini sudah biasa terjadi di sekitar kita,”tambahnya.

Contoh yang nyata saat ini umat islam sedang menjalankan ibadah puasa Ramadhan 1434 H, dan umat agama selain islam begitu menghormati umat islam yang sedang berpuasa, mereka tidak sembarangan makan dan minum di ruang terbuka dan ini adalah bukti bahwa torenransi antar umat beragama sudah terjaga dengan baik,”pungkasnya.

Kegiatan sosialisasi toleransi antar umat beragama bekerjasama Koramil 1002-06/Barabai, Aparat Desa Babai, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.(pendim1002).